

上天草市立姫戸中学校

学校だより「6月号」

校訓「自主」「責任」「礼儀」

文責 校長 小柿 勇

あした

# 朝あかね

育成したい力 『成長』

主体性 見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生17名

2年生12名、

3年生17名

全校生徒46名

姫戸中学校生徒会テーマ

『練磨』

自主性を磨き、質の高い行動をしよう

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成



## 「主体性」 ～郡市中体連夏季大会～

6月18日・19日に開催された郡市中体連大会、本校からは、男子バレーボール部、女子バレーボール部、剣道部が出場しました。空手は7月2日に開催されます。コロナ禍での様々な制限がある中で、生徒達はできることを最大限に生かして頑張ってきました。3年生にとっては最後の中体連大会となり、すべての思いを込めて、これまで練習した成果を全力で発揮することができました。男子バレーボール部3位、剣道個人戦では、緒方榛人くんが優勝しました。他の生徒も自分の役割をしっかりと果たして頑張ることができました。大きな節目を迎え、今後どのような目標を立てて進んでいくかしっかりと考えて、行動して行ってほしいと思います。

## 「主体性」「探究する力」 ～国語科研究授業～

「生徒の学力向上を目指す授業づくり」～学びに向かう力を高める学習指導の工夫を通して～、の研究テーマのもと、生徒に「学びに向かう力」を身に付けさせるために、授業研究に取り組んでいます。今回は、2年生国語科「自分の思いが伝わる短歌を創ろう」の学習単元において、生徒達は、本時の学習課題となる短歌を読み、短歌の中にある語句の使い方や意味を理解し、情景や作者の心情を考えながら鑑賞文をまとめていきました。個人で考えたことをグループで話し合いながら、考えを練り上げていきました。教師からの手立てをヒントにして、色々な見方・考え方があつたことに気づき、学びに向かっている生徒の姿がありました。

授業後の研究会では、授業者からの振り返りがあり、内容の読み取りと書くことに不安をもつ生徒の実態から今回の授業の流れや手立てを講じたことが紹介されました。全職員で協議をしながら、生徒の学びの視点に立った授業づくりの在り方を共有しました。



「ひめっ子すくすく会議」の委員の皆様です。よろしくお願いします。

### 学校運営協議会（ひめっ子すくすく会議）委員

深谷 千恵さん（姫戸ひかり保育園長）「会長」  
田中 道範さん（市子ども会連絡協議会長）「副会長」  
藤崎 博之さん（姫戸総括支所長）  
水深 久賢さん（姫戸駐在所長）  
竹本 健朗さん（中学校地域学校協働活動推進員）  
前田 忠彦さん（姫浦地区公民館長）  
木口 克志さん（老人会長）  
橋本 京子さん（小学校地域学校協働活動推進員）  
小多 貞利さん（交通安全協会支部長）  
前田美和子さん（主任児童委員代表）  
出口 清美さん（グループホーム姫戸管理者）  
松本龍之助さん（二間戸地区公民館長）  
濱邊 志恵さん（人権擁護委員）  
福田 岩雄さん（県立天草青年の家所長）  
寺尾 順さん（姫戸小PTA会長）  
寺中 寛人さん（姫戸中PTA会長）

小学校と中学校合同の学校運営協議会の16名の委員さん方です。6月15日（水）に、第1回学校運営協議会を行い、教育委員会より任命書が授与されました。小学校と中学校からは、校長より学校経営についての説明を行い、承認をしていただきました。姫戸の子ども達の健全な成長のために、委員の方々には、次のような活動を行っていただきます。

- ①小中学校の運営状況等についての意見を述べ、学校の評価を行う。
- ②年間を通じて、授業や行事を参観し、学校の様子について情報収集を行う。
- ③検討事項について協議し、学校及び家庭、地域に対して助言等を行う。
- ④地域住民の参画促進のために、積極的に啓発活動を行う。

### <PTA活動報道> PTA授業参観、学級懇談会たいへんお世話になります。

6月14日（火）に本部役員会を開催しました。今後のPTA活動の計画について話し合いました。7月8日（金）に実施される道徳科の授業参観とその後に行う学級懇談会へのご出席、よろしくお願いいたします。また、当日は学校運営協議会に所属されている地域の方々も参観されます。日頃から地域での子ども達の見守り等でたいへんお世話になっていますので、PTAとしましても気持ちよくお迎えしたいと思います。よろしくお願いいたします。 PTA会長 寺中 寛人